

学校新聞

6 月 号

八尾市立亀井小学校
TEL 072 (993) 9227

大阪万博に行ってきました！

5月8日(木)と13日(火)に6年生と5年生が、春の遠足として大阪万博に行きました。万博での詳しい内容は「かめっ子だより」でお伝えさせていただきましたが、今号では子どもたちの感想を掲載いたします。(紙面の関係で一部抜粋や修正をしています。)



6-1

ガンダム館では地球と宇宙がつながっているエレベーターに乗り、ガンダムが悪い奴を倒すというすごい体験ができました。エレベーターでは壁の景色が動いているから本当に宇宙に行っている気分が味わえて、とてもすごいと思いました。(中略)お母さんが作ってくれたお弁当を友だちと一緒に食べて美味しかったです。海側から二列目の場所で食べたので、太陽で光っている海がよく見えてとても綺麗でした。

6-2

大阪万博では、迫力のすごいガンダム館と様々な国に触れ合える commons 館に行きました。ガンダム館では足元がゆれたり、目の前でガンダムが敵と戦ったりしていて、とても迫力がありました。また見たいなと思いました。commons 館では太鼓やいろんな国の人、いろんな国の食べ物などがあって、とても楽しかったです。機会があればまた万博に行って、行けなかったパビリオンに行きたいなと思いました。

6-3

万博に行った中で一番印象に残っているのはガンダム館です。どうしてかというと、振動や画面などのリアルな感じが迫力あって面白くて圧倒されたからです。あと、大屋根リングに上ったときに見た景色はとても綺麗でした。他にもいろんなパビリオンがあり、思い出にも残り楽しかったです。

6-4

まず印象に残ったのは、バスや歩いているときに見た、あたり一面のソーラーパネルでした。それで万博の電気をまかなっていると感じ、感心しました。次に大屋根リングに行ったとき、予想よりも大きく高く、驚きました。万博の大体の内容が分かり、より楽しみになりました。(中略)今回の万博の遠足は、未来を考えさせる面白いテーマだったので、また家族とも行ってみたいですね。万博に連れて行ってきて、ありがとうございました。

6-5

まず、バスに乗って万博に行くまでが楽しかったです。USJが見えたりハルカスが見えたりして、面白かったです。中に入るまでがとても長く感じましたが、到着すると大屋根リングの迫力に驚きました。大屋根に上ると、いろいろなパビリオンが見えて面白かったです。(中略)お弁当はミyakumiyak 弁当でした。すごく美味しかったです。

5-1

5年生は「電力館～可能性のタマゴたち～」のパビリオンに行きました。タマゴとかカーボンニュートラルの社会の実現の工夫をゲーム式で学べる楽しいパビリオンでした。一番楽しいのは「ミスト」です。最後の自由時間にミストが出るので待っていたら、急に出てきてびっくりしました。顔を近づけてびしょ濡れになっちゃいました。最高に気持ちよかったです！

5-2

電力館がすごかったです。最初は卵を持って色が変わったりしてすごいと思いました。卵を育てていろいろ遊んで、すると壁が開いたところがすごかったです。中はすごく光っていてきれいでした。いろいろな外国人に出会えたり、お弁当を友だちと食べたりして楽しかったです。予想以上に歩いたので疲れたけど、また家族と行きたいです。

5-3

バスから出て並んで、ついに万博に入れました。西ゲートの所で、学生と一般に分けられているのがすごいと思いました。万博の中はめっちゃ広くて、学校の校庭とはくらべものにならないほど広くて、大きい建造物ばかりでした。大屋根リングに上ると、人が数えきれないほどいてびっくりしました。学生団体が多かったですが、パビリオンはそんなに並ばなくてよかったです。

5-4

万博にバスで行きました。バスの中は盛り上がっていて、あっという間に着きました。万博に入って集合写真を撮ってから、自由行動で大屋根リングに上りました。友だちが踊っていました。そのあとたくさん歩いて、昼ご飯を食べました。休憩は長くてご飯もおいしかったので、この後も頑張ろうと思えました。commons B・Cに行き、いろんな国のことを知ったり、メインの電力館に行ったりしました。最後の光る演出がとてもきれいでした。

5・6年生の子どもたちにとって万博での経験は貴重なものになったようです。1～4年生の子どもたちも、遠足の日を楽しみにしているようです。天候や交通状況など心配なこともありますが、心に残る一日になることを願っています。



芸術鑑賞会 ～フラワービート～

5月20日(火)に芸術鑑賞会がありました。演目は、「パーカッショングループ・フラワービートによる～観て、聴いて、体験する！！音楽を五感で楽しもう～」の内容でした。第一部は1・2・3年生、第二部は4・5・6年生が楽しみました。演奏はどれも素晴らしく、驚きや感動の連続でした。子どもたちもその演奏のすごさを肌で感じていたようで、どの子も思い豊かな感想やお手紙に書き表すことができていました。その一部を紹介させていただきます。(紙面の関係で、一部抜粋や修正をしています。)

(1年生)

たいこをはやくたたくんがすごかった。はくりょくがあった。せんせいとおんがくをしてたんがおもしろかった。ぼうを4つではやくするのんがすごかった。たのしかった。

(2年生)

フラワービートさんへ

きょうはいっぱいえんそうをしてくれてありがとうございます！わたしもみなさんみたいなえんそうをしてみたいとおもいました。あと、しゃもじでえんそうできるとおもってなかったの、すごいなとおもいました。きてくれてありがとうございます。

(3年生)

「次、ライラックします！」

ピアノをひいていた人が言ったとともに、みんながかん声をあげた。そして、知っているライラックの歌が始まった。わたしは、知っている歌しを口ずさんだ。わたしいがいにもいると思うけど、ライラックという歌はすきな歌だった。心の中でさいこうの時間だった。

(4年生)

フラワービートさんへ

みなさん、とても上手でした！いろいろな音楽がきけてとてもうれしかったし、とてもおもしろかったです。3分クッキングもとてもおもしろかったです！！ありがとうございました。

